

Santander, 4 de Febrero de 1985

Sr. José Ferrater Mora

Estimado amigo:

El primer motivo de mi carta es enviarle un recorte de prensa de una Revista ditada por el Ministerio de Educación, en el que aparece recibiendo la distinción al mérito docente. Como supongo que no haya llegado a sus manos, pensé que podría hacerle alguna ilusión el tenerlo.

El segundo motivo tiene que ver con el monográfico que va a sacar la Editorial ANTHROPOS sobre usted. Me ha llamado el otro día el Sr. Esteban Mate, solicitándome permiso para incluir la Bibliografía que sobre su obra incluyo en mi libro: por supuesto que van a publicarlo. Al tiempo me dice que si quiero hacer una Sección titulada El libro del mes, sobre una obra suya. A este respecto he pensado que estaría bien hacerlo sobre los Fundamentos y, de paso, ponerlo en relación con obras anteriores. Sin embargo, como ellos quieren que se lo envíe para finales de este mes, no sé cómo voy a hacerme con él, si todavía no ha salido a la calle. Para conocer la situación he llamado a la Editorial y me han informado que el libro estará al público a mediados de Marzo. ¿No habría alguna posibilidad de que a través suyo la Editorial me lo pudiera haber llegar para ese fin? Lo dejo en sus manos si le parece bien la idea. Si no fuera así podría hacer el trabajo sobre obra obra, como De la materia a la razón, por ejemplo.

Por lo demás me han anunciado envío inminente de pruebas compaginadas, con lo que el libro estará en la calle el próximo mes. Esperemos que la primavera nos sea propicia.

Esto es lo que puedo contarle, de momento, en un día no muy inspirado. Hay días en que uno está más bajo. ¡Serán los biorritmos, como dicen ahora! Sin embargo ello no impide que le exprese mis mejores deseos para el año que hemos comenzado. Hasta pronto, reciba un abrazo de su amigo.

